



Semáforo apagado en Algarrobo

CARLOS M. MARAMBIO

Desde la primera lluvia de junio, cuando hubo cortes de luz, el semáforo más importante de Algarrobo se descompuso y hasta la fecha no ha sido reparado. Les agradeceré ayudarnos con la gestión de arreglo de este importante elemento que evita accidentes. Su ubicación es Av. Algarrobo esquina bajada Aguas Marinas.

 **SOLUCIONADO.**— La directora del Tránsito de la Municipalidad de Algarrobo, Margot Álvarez, nos aclaró que el semáforo no estuvo 15 días sin funcionar. “El 14 de junio hubo viento y lluvia con los que el semáforo sufrió desperfectos ajenos al corte de luz. Y para ser reparado, se necesita realizar trámites administrativos. Es por ellos que el lunes 16, se solicitó una compra ágil —que debe estar dos días publicada— y no hubo oferentes. Por tanto, hay que continuar con el proceso hasta el sábado 21, día en que se volvieron a abrir las ofertas”, comentó. En esa ocasión sí se obtuvo respuesta, emitiéndose una orden de compra y esa misma jornada, se reparó el semáforo. Precisa que en la administración del Estado y en todo servicio público se debe cumplir con los procesos administrativos. “Y cuando no hay un semáforo, los automovilistas deben regirse por la Ley del Tránsito”, acotó, recordando que en ese cruce, antes de que existiera un equipo lumínico, el flujo vehicular funcionaba muy bien.